



## Día Internacional del Niño con Cáncer



**Nissan X-TRAIL e-POWER galardonada como "Auto Eléctrico del Año FIPA 2024"**

**AGEXPORT Guatemala exportó servicios creativos por US\$17 millones**



## AGEXPORT Guatemala exportó servicios creativos por US\$17 millones



La Comisión de Economía Naranja de AGEXPORT se destaca por su dinamismo, visión innovadora y alto crecimiento. Enfocada en diversos sectores como realidad virtual, gestión de crisis, eventos virtuales y videojuegos, ha experimentado un crecimiento de divisas del 47% entre los años 2022 y 2023, según datos proporcionados por la Gerencia de Competitividad de AGEXPORT.

la Comisión de Economía Naranja de AGEXPORT representó al país en diversos eventos internacionales como en el Festival de Cine de Málaga "MAFIZ", y otros realizados en Colombia y Costa Rica donde varios empresarios participaron presentando sus servicios, realizando alianzas y buscando sinergias para ampliar sus servicios a la región.

La invitación está abierta para emprendedores, estudiantes, líderes empresariales, Sector Público, ONG's y público en general, quienes buscan potenciar el impacto positivo de la Economía Naranja. Para poder registrarse, ingresar a <https://bit.ly/FORONARANJA2024>

"Durante el 2023, Guatemala exportó servicios de la industria creativa por un total de US\$17 millones, fortaleciendo el posicionamiento del país, en el mercado internacional. Los principales mercados internacionales para la Comisión de Economía Naranja son Estados Unidos, Panamá, Nicaragua, México y Costa Rica, donde sus servicios creativos son altamente valorados y demandados. Con el objetivo de continuar este crecimiento, para el 2024 se proyecta un incremento del 30% en la cantidad de socios dentro de la Comisión, así como fortalecer y promover los sectores de publicidad, marketing, relaciones públicas, comunicación, música, producción audiovisual y cine", indicó Pili Mejía, Presidente de la Comisión de Economía Naranja de AGEXPORT.



## La Semana de La Moda Guatemala SMD 2024



### Horario de la Semana de La Moda SDM

**DIA 1** marzo 6 Hotel Real Intercontinental

**DIA 2** marzo 7 Zoológico La Aurora

**DIA 3** marzo 8 INFINIA en Agexport

**DIA 4** marzo 9 Plaza Obelisco

Los amantes de la moda podrán adquirir sus entradas limitadas en Todoticket

**SEMANA DE LA MODA.** La ciudad de Guatemala se prepara para ser el centro de la Moda y la sostenibilidad con la llegada de la Semana de la Moda Guatemala 2024, evento que promete cuatro días llenos. De innovación, creatividad y conciencia ambiental. Del 6 al 9 de marzo. Diseñadores nacionales e Internacionales de unirán a los. Invitados en una celebración única de la moda, destacando el tema de sostenibilidad. Esto por medio de la inclusión de marcas que adoptan practicas amigables con el medio ambiente.

Este año el enfoque de la Semana de la Moda aborda el desperdicio generado por el consumo masivo, por lo que los organizadores buscan concientizar a la comunidad sobre la necesidad de adoptar un enfoque más responsable en la creación y consumo de moda. Continuando con lo relacionado a la madre tierra, la temática del evento estará inspirado en los cuatro elementos. Aire, Agua, Tierra y Fuego, que ayudaran a ambientar las pasarelas como Hotel Real Intercontinental, Expanda Balam en el Zoológico La Aurora, Infinita en Agexport y La Plaza Obelisco

Con más de 20 pasarelas y la participación de diseñadores de 7 países la Semana de la Moda Guatemala se presenta como un escaparate diverso y multicultural. Además, se rendirá un tributo a Guatemala por el maestro de la moda contemporánea colombiana Jorge Duque, quien compartirá su visión única sobre la industria de la moda.

## 15 de febrero Día Internacional del Niño con Cáncer

El 15 de febrero se conmemora el Día Internacional del Niño con Cáncer, una fecha proclamada en Luxemburgo, gracias a la Organización Internacional de Cáncer Infantil. También se denomina Día Internacional de Lucha contra el Cáncer Infantil.

El objetivo es crear conciencia y sensibilizar a las personas sobre una enfermedad que lamentablemente afecta a muchos niños y jóvenes.

Así mismo, para ayudar a sus familias a que sus hijos tengan un diagnóstico oportuno y el debido tratamiento y esto, a su vez, le brinde el derecho a la vida.

### ¿Qué es el Cáncer Infantil?

El cáncer infantil, es una patología que ataca a los niños en edades muy tempranas y que consiste en un crecimiento anormal de células malignas que se diseminan en el interior del cuerpo. Hasta ahora, no hay manera de saber qué lo provoca.

### El cáncer, un mal latente entre la población infantil

Actualmente, el cáncer se ha transformado en una epidemia que afecta a un alto porcentaje de niñas y niños en distintos lugares del planeta. Es una triste y lamentable realidad, que muchas veces pasa desapercibida, pero más común y cotidiana de lo que mucha gente se puede llegar a imaginar.

Son miles los casos reportados de niños y jóvenes afectados por este padecimiento, siendo la primera causa de muerte infantil hasta ahora conocida.

### ¿Cómo debe ser la atención de un niño con cáncer?

Todo niño con cáncer tiene derecho a la vida, a tener una existencia relativamente normal, con acceso a la educación, a realizar actividades lúdicas y por su puesto al debido tratamiento para afrontar la enfermedad.

Sin embargo, la realidad es otra para muchos de estos niños, sobre todo para aquellos que viven en condiciones de extrema pobreza, donde sus familiares y el país donde residen no les pueden ofrecer ninguna de estas garantías.

### ¿Hay esperanzas para el niño con cáncer?

Siempre que los gobiernos y países de las distintas naciones estén dispuestos a invertir en la lucha contra el cáncer infantil, habrá más posibilidades que los niños que enfrentan esta enfermedad sobrevivan, sobre todo en los países subdesarrollados donde el derecho a la salud resulta imposible para la población de más bajos recursos.

Por otro lado, todavía se necesita invertir más en programas de investigación para que la ciencia logre hallar la verdadera causa de este terrible padecimiento. Como sociedad, debemos todos aportar nuestro granito de arena para transformar la vida y los sueños de cada niño con cáncer.

De acuerdo a los especialistas, los niños tienen la ventaja de curarse mucho más rápido y esto está asociado a su edad, sistema inmunológico y al proceso de crecimiento tan natural en ellos en sus primeras etapas de formación.

### El lazo dorado, un símbolo de fortaleza y esperanza para los niños con cáncer

El lazo dorado, es una forma de expresar la valentía y heroísmo de todos estos pequeños pacientes, que no se rinden y luchan para seguir disfrutando el placer de estar vivos, acompañados por sus padres, familiares y amigos.

Este original símbolo, es una manera de ofrecer apoyo a todos los niños que en todo el batallan contra la enfermedad del cáncer cada día.

Las son una de las aves más

### Tipos de cáncer más frecuentes en los niños y jóvenes

La mayoría de niños y jóvenes que padecen esta condición, sufren un tipo de cáncer conocido como leucemia, seguido por afecciones en el sistema nervioso central, donde se presentan tumoraciones y otro bastante frecuente, son los llamados linfomas, que atacan los ganglios linfáticos.

Afortunadamente y gracias a los avances de la ciencia, muchos de estos niños, que son diagnosticados a tiempo, logran sobrevivir, lo que representa una noticia esperanzadora ante una realidad muy dura de enfrentar.



### ¿Cómo celebrar el Día Internacional del Niño con Cáncer?

Hay muchas maneras de celebrar este día tan especial, para llevar un mensaje de alegría, esperanza y vida al niño con cáncer.

Ahora mismo, hay miles de niños recibiendo tratamiento en distintos hospitales y centros de salud en todas partes del mundo. Toma ahora mismo la iniciativa y ponte en contacto con alguna de las asociaciones que se dedican a visitar a estos niños para llevarles una sonrisa o una palabra de aliento para ellos y sus familiares.

También puedes realizar algún aporte económico a través de alguna de estas organizaciones o fundaciones, para que con ese dinero, se puedan seguir beneficiando y tratando más niños y jóvenes.



## Nissan X-TRAIL e-POWER galardonada como "Auto Eléctrico del Año FIPA 2024"



La Federación Internacional de Periodistas del Automóvil (FIPA) anunció a los distinguidos ganadores de la vigésima edición del codiciado premio "Auto del Año FIPA". Entre los galardonados, la Nissan X-TRAIL e-POWER ha sido destacada como el "Auto Eléctrico del Año FIPA 2024", marcando un hito en innovación y sostenibilidad en la industria automotriz.

La elección de los premios "Auto del Año FIPA" se llevó a cabo por vigésima ocasión, con la participación activa de periodistas especializados en el ámbito automotriz de todo el continente americano. En esta edición, por primera vez, se introdujeron dos categorías bajo el reconocimiento "Auto Verde", siendo estas: "Auto Híbrido" y "Auto Eléctrico". La votación directa, que tuvo lugar a principios de 2024, destacó la relevancia y prestigio de este galardón en la industria automotriz.

La Nissan X-Trail e-Power, distribuida en Guatemala exclusivamente por Excel, se destacó en la categoría "Auto Eléctrico del Año FIPA 2024" Este reconocimiento subraya el compromiso de Nissan con la innovación y la excelencia en la creación de vehículos eléctricos de vanguardia.

"En Excel, nos llena de orgullo ser el único concesionario de la revolucionaria Nissan X-TRAIL e-POWER en Guatemala. Esta SUV eléctrica, mezcla de excelencia y ecoeficiencia, representa un hito en innovación y sostenibilidad, y estamos emocionados de brindarles a nuestros clientes la oportunidad de experimentar un nuevo estándar en movilidad y ofrecerles una experiencia de conducción excepcional", indicó Everst Figueroa, director de país Excel Guatemala.

Con la reciente introducción en el mercado guatemalteco de la nueva Nissan X-TRAIL e-POWER, Excel refuerza su compromiso de proporcionar a los consumidores guatemaltecos una alternativa avanzada y sostenible para el desplazamiento, respaldada por la calidad y el servicio excepcional que les caracteriza como la compañía automotriz líder en la región centroamericana.

## Chispuditos se Renueva con Imagen

Chispuditos nace del sueño y la dedicación de Clay Mathile, quien se propuso encontrar una solución para abordar y optimizar la nutrición infantil en Guatemala. Después de años de investigación y colaboración, surgió este producto como un faro de esperanza para las madres que buscan proporcionar una nutrición ideal cada día.

Guiado por la evidencia científica y el compromiso con la excelencia, se presenta la fórmula M+ MUCHO MÁS, una combinación única de 21 vitaminas y minerales de alta calidad diseñada específicamente para niños de 6 meses a 6 años. Esta fórmula, respaldada por más de una década de investigación, garantiza un aporte óptimo de micronutrientes esenciales para el crecimiento y desarrollo infantil. Además, cuenta con el aval de la Asociación Nacional de Nutricionistas de Guatemala (ANDEGUAT).

La renovada imagen de Chispuditos está diseñada para todas las madres que aspiran a brindar a sus hijos lo mejor en nutrición. En su empaque, se destacan tres beneficios clave respaldados por rigurosos estudios científicos: más crecimiento, más defensas y un mayor desarrollo mental. Cada afirmación impresa en el empaque pasa por un escrutinio minucioso del Departamento de Control de Alimentos, garantizando su veracidad y respaldo científico.



La frase "una cucharada preparada al día para crecer con energía" refuerza el mensaje principal de la identidad del producto. Este complemento nutricional requiere apenas una cucharada al día, con una bolsa de 1 libra que rinde para todo un mes. Todos los nutrientes esenciales que un niño necesita pueden ser adquiridos por tan solo Q1 al día o Q25 al mes.

El sello distintivo de "prueba y compruébalo el cambio es real" es garantía para los padres preocupados por la salud de sus hijos. Con una ingesta diaria consistente, este complemento promete mantener a los niños sanos, con un peso, talla y desarrollo mental óptimos, así como alto rendimiento académico.